
Conseil de la Vie Lycéenne
Année Scolaire 2022-2023

Compte-rendu de la réunion du mercredi 31 mai 2023 à 12h15
En visioconférence

Membres présents :
M. Yvan SCHMITT, Proviseur (Président),
Mme Chamila BALBOLIA, Proviseure adjointe,
M. Dominique GÉRARD, CPE,
M. Thibaud GARNIER, représentant des lycéens (vice-président),
M. Micha GARINE-WICHATITSKY, représentant des lycéens,
M. Jules-Iann BUFFE, représentant des lycéens,
M. Alexis RODET, représentant des lycéens,
Mme Wissam OUBETROUNE, représentante des lycéens,
Mme Élodie MASSÉ, représentante des personnels d’enseignement ou d’éducation,
M. Marcel GUILLEROT, représentant des personnels d’enseignement ou d’éducation,
Mme Nadine SCHREURS, représentante des personnels d’enseignement ou d’éducation,
M. Eric DUCHOSSOY, représentant des parents d’élèves siégeant au Conseil d’Établissement,
Mme Kita KLONGWATHANAKITH, ancienne élève invitée

Était excusé :
M. Julien RAYBAUD-GINES, représentant des parents d’élèves siégeant au Conseil
d’Établissement

Ordre du jour :
1. Premier bilan de la journée santé-citoyenneté-environnement (16 mai 2023), en amont du

prochain CESC
2. Climat scolaire et harcèlement
3. Toilettes élèves secondaire
4. Bilan BKK+66
5. Information aux 3ème, seconde et terminale : CVC et BKK+66 (posters, passage dans les

classes)
6. Cérémonie de remise des diplômes du baccalauréat le 3 juillet
7. Soirée des lycéens 2023 : bilan des préparatifs
8. Projet de plantation d'un arbre : Plantation de l'arbre "Promo 2023" :

Une nouvelle tradition verra le jour, en ce mois de juin 2023 : planter un arbre, symbole de
l'engagement écologique des élèves du LFIB (chaque année, par les élèves de terminale)

1. Bilan journée santé-citoyenneté-environnement
Satisfaction des élèves, dans l'ensemble. Comme l'année précédente, des ateliers ont été plus
intéressants pour les élèves, que d'autres. Certains étaient "répétitifs". M.Gérard explique que des
changements de dernière minute ont dû être organisés, suite à l'absence d'un intervenant,
annoncée deux jours avant la journée.

Les élèves de terminale proposent qu'il y ait plus d'actions de prévention sur le tabagisme.
Et plus d'activités manuelles, participatives, de groupe.

Suite à quelques incidents récents, M. RÉAUD ajoute qu'il serait aussi important de parler, lors de
cette journée, de civisme, de prévention du vandalisme.
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L'activité "sécurité routière" a été très appréciée par les élèves de terminale. Il serait utile de
renforcer la formation "code" et donner des informations sur le contexte local thaïlandais (sécurité
routière et nombre d'accidents).

2. Climat scolaire et harcèlement
Une discussion s'engage sur les problèmes récents de harcèlement et cyber harcèlement au sein
de l'établissement. Il apparaît que ces problèmes sont notés plus au collège qu'au lycée. Il ne faut
néanmoins pas les ignorer au lycée, car cela arrive aussi périodiquement.

Un questionnaire "climat scolaire" sera proposé à l'ensemble des élèves du secondaire. Il
permettra, comme il y a 3 ans, d'établir un diagnostic, un état des lieux. Ceci devrait nous
permettre d'identifier les besoins et de planifier nos actions de prévention pour l'année prochaine.

3. Toilettes
Les toilettes du 1er étage, initialement pour les filles, ont été attribuées aux garçons (pour répartir
équitablement les étages : rez-de-chaussée mixte, 1er étage garçons, 2ème étage filles et 3ème
étage mixte). Cela pose déjà un problème, les toilettes du 1er étage sont devenues "non genrées".
M.Réaud explique que ce n'est absolument pas possible, par rapport à la loi thaïlandaise.

Deuxième souci : trop de "stationnements" dans les toilettes, de réunions d'élèves. Principalement
au rez-de-chaussée. Actions à voir et à prendre.

4. Bilan BKK+66 : excellent.
Le passage dans les classes de 3ème, seconde et première a été fait par des élèves de 1ère et de
terminale pour inciter les élèves à participer, l'année prochaine, aux instances et au journal.

5. Cérémonie du baccalauréat : les préparatifs sont en cours.
Projets évoqués : discours d'enseignants lors de la cérémonie, venue d'un pianiste renommé et
plantation d'un arbre par les élèves. Cette tradition sera renouvelée chaque année.

M. GÉRARD signale également que nous envisageons de planter chaque année un arbre, pour les
élèves de sixième.

Secrétaire de séance : Dominique GÉRARD

________________________________________
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